



Neues Jahr – neue Aufgabe: In der diesjährigen Azubi-Projektwoche von Thonet liegt der Fokus auf der Pausengestaltung für Mitarbeiter:innen.

In diesem Jahr haben neun Auszubildende und Praktikanten des Möbelherstellers Thonet in Frankenberg die Aufgabe erhalten, vier „Waldsofas“ zu entwerfen, und deren Realisierung von Entwurf bis zur Produktion des finalen Möbels zu begleiten. Ziel des Projekts war es, Outdoorsofas herzustellen, auf denen Mitarbeitern:innen eine abwechslungsreiche und gemütliche Pause verbringen können.

Die Aufgabe der alljährlich ausgerichteten Azubi-Projektwoche begann damit, einen Entwurf der so genannten „Waldsofas“ zu erarbeiten. Die Outdoor-Sofas sollen auf dem Werksgelände rund um die Fertigungshallen am Unternehmensstandort Frankenberg aufgestellt werden, um Mitarbeiter:innen einen Ort der Entspannung während ihren Pausenzeiten zu bieten. Bestandteil des Projekts waren nicht nur Entwurf und Bau des Produkts, sondern auch die detaillierte Planung in Form einer Kalkulation, einem konkreten Arbeitsplan und einer detaillierten Stückliste. Um die Aufgabe nach einer konstruktiven Planungsphase fristgerecht fertigzustellen, teilten sich die Auszubildenden in mehrere Gruppen auf, um die einzelnen Teilbereiche zu erarbeiten. Damit ein nachhaltiges Produkt hergestellt wird, wurde während der Planung und dem Bau darauf geachtet, wetterbeständige und pflegeleichte Materialien zu verwenden, die sich durch eine lange Haltbarkeit und hohe Qualität auszeichnen. In Zuge der Projektwoche haben sich die Auszubildenden des Weiteren Gedanken über die Mobilität der „Waldsofas“ gemacht und beschlossen, sie mit Rädern auszustatten, wodurch sie nicht ortsgebunden sind, sondern frei beweglich verschoben werden können, sollten sie einmal im Weg stehen. Eine dauerhafte Blockierung bestimmter Areale durch die neuen Outdoor-Möbel wird somit vermieden.

Nach einer erfolgreichen Präsentation vor der Geschäftsführung, Abteilungsleiter:innen und Kollegen:innen, werden die von den Auszubildenden hergestellten „Waldsofas“ nun im Außenbereich rund um das Thonet-Werk in der Berleburger Straße aufgestellt und ermöglichen ab sofort Naherholung in der Mittagspause.